

(Tag 3 und 4)

Endlich von weitem sichtbar, die Festung Kufstein. Mit der Panoramabahn ging es hinauf. Jeder konnte das Interessanteste für sich besuchen. Beeindruckend die Heldenorgel, die größte Freiorgel. Punkt 12.00 Uhr lauschten alle dem Konzert, welches mehr als 10 km weit zu hören ist. Toll die Interpretation von Pizzera & Jaus „Eini ins Leben“.

Die kleinste Stadt Österreichs – Rattenberg, bekannt für ihre Glaskunst wartete auf uns. Der Glasbläser zauberte wunderbare Gebilde. Auch hier gab es die Möglichkeit den kleinen Ort mit 459 Einwohner, selber zu erkunden. Am Weg zum Hotel konnte man noch bei Giesswein shoppen und einkaufen.



Die imposante Festung



Tollkühne Männer!



Glasbläserführung in Rattenberg

Leider schon wieder der letzte Tag angebrochen. Danke an unsere Hotelleute für die gute Bewirtung. Nachdem der Wunsch aufkam noch dem „Lustigen Friedhof“ in Kramsach zu besuchen und dieser am Weg zur Schaukäserei „Wilder Käser“, der letzten Station unserer 4 Tagesfahrt war, sprach nichts dagegen, diesen zu besuchen. Einige Kartons voll mit Käse wurden mitgenommen, Gott sei Dank heute war es kühler, daher roch der Bus nicht „käsig“. Abgerundet wurde die Fahrt mit einem wunderbaren Essen in Altenmarkt. Alle sind mit wunderschönen und neuen Eindrücken, gesund zuhause angekommen.



Bei der Käserei



Schaukäserei Wilder Käser